

Barcelona llama a los regidores del PP de Granollers para conocer de primera mano la espantada de Àngels Olano

Veto al marido de Olano



El sorpresivo acto de apoyo de Olano al President Artur Mas.

No se vea en este escrito un ajuste de cuentas con la ex regidora del Partido Popular, Àngels Olano, que la pasada semana fue halagada por todos sus contrincantes políticos en el pleno del Ayuntamiento cuando anunció que dejaba el Partido Popular porque no estaba de acuerdo con la forma en que su partido estaba enfrentando el órdago al Estado del President Artur Mas, poniéndose a la cabeza de la manifestación del 11 de Setembre.

De hecho, esta Revista no ahorró espacio para que tuvieran íntegra la versión de la regidora, publicando en primera persona las razones de una decisión que había sorprendido a todos, empezando por sus compañeros de partido que el domingo por la tarde se frotaban incrédulos los ojos, viendo como la ex parlamentaria popular y compañera del grupo municipal pedía en un acto público en Barcelona el voto para Artur Mas, le dejó con sus palabras: "És per això que he volgut venir a donar suport al president, perquè penso que cap poble no ha de tenir por del que ha de venir, si sap on va, està unit i té un líder que sap el que és millor i com fer-ho. I aquest líder el tenim a Catalunya i es diu Artur Mas".

LAS PALABRAS DE ADMIRACIÓN HACIA LA REGIDORA QUE LA PASADA SEMANA SE ESCUCHARON EN EL PLENO, NO SE LAS LLEVÓ EL VIENTO. QUEDARON REGISTRADAS POR LA SECRETARIA MUNICIPAL, PERO QUIENES LAS PRONUNCIARON NO ESTARÁN MUY ORGULLOSOS DE HABERLO HECHO.

EN POLÍTICA EL TEMPO ES TODO. Esta reflexión ella podría haberla hecho después de un período de reflexión, pero no de esta manera. Políticos que saltan de su partido en auxilio del partido ganador, siempre ha habido, pero pocas veces

con tanto descaro. Durante dos legislaturas, Olano, vivió de la política como parlamentaria del grupo Popular. Ocho años en los que actuó como una auténtica profesional de la política en el sentido literal de la palabra. La política era su profesión. Lo que quería ser y lo que aspira a volver a ser. El Partido Popular le cerró el paso. No contaba con ella y ella tiene que ganarse la vida.

HACE TRECE MESES, a principios de octubre, publicamos este Confidencial: "La regidora Ángeles Olano (PP) ha sido contratada como directora estratégica de la multinacional china SUNFOR que ha fijado su sede en España en Llinars. El encargo, el estudio para la implantación de esta empresa, que fabrica iluminación tanto pública como privada, en España y en el mercado hispanoamericano. Actualmente la fabricación de la patente que tienen se hace en China, pero la idea es construir una fábrica en nuestro país. El trabajo de

política

Olano como directora estratégica no le impide simultanear esa actividad con la política y tampoco con el asesoramiento a los clientes de su despacho abierto en Rambla Josep Tarradellas".

Pues bien, a los seis meses los chinos no le han renovado el contrato. Y como hoy en día la vida cuesta ganarla en el sector privado, pues hay que intentar volver como sea al sector público. El problema de Olano es que tenía cerradas las puertas en el Partido Popular. La primera de la comarca, la presidenta Susana Calvo, aparece en un lugar de la lista para no salir. Olano ni estaba en la lista. Barcelona no contaba con ella.

EN UN TELEGRAMA, la semana pasada, explicábamos que había colocado a su marido, que continúa militando en el Partido Popular, Daniel Peralta, como asesor del Grupo Municipal del PP en el Ayuntamiento a me-



Peralta, en el pleno que le nombró asesor.

dia jornada, para lo cual se prescindió de dos secretarías que estaban con una dedicación del 25% (una de ellas, María del Mar Robles, será la nueva regidora en el Ayuntamiento, ya que era la quinta en la lista electoral). El detalle era feo, porque aunque Peralta es una persona válida y competente, no deja de ser el marido de la señora... Pero este nombramiento ha sido un visto y no visto. El lunes por la tarde los regidores del Partido Popular fueron convocados por el secretario provincial, Albert Vilarrasa, en la sede de la calle Urgell de Barcelona.

Barcelona estaba tan descolocada como los regidores de Granollers que informaron al secretario provincial de lo único que sabían: que Olano les había comunicado la semana anterior que estaba dudando entre dejar el Partido Popular o continuar en el Ayuntamiento como regidora no adscrita, que no tenía intención de afiliarse a ningún partido, sino que quería darse un tiempo para meditar, pero también les pidió que aceptaran que su marido Daniel Peralta fuera el nuevo asesor del Grupo Municipal, y le dijeron que sí. Peralta es militante del PP, abogado y una persona de su confianza. Así fue y eso le dijeron... Los tres se sentían engañados.

EL SECRETARIO PROVINCIAL lo tenía muy claro: había que revocar el acuerdo y el marido de Olano no podía ser un cargo de confianza del PP. Así que al día siguiente, el martes, el presidente local y nuevo portavoz del Grupo Municipal se reunió con el matrimonio para comunicarles la decisión del partido. Peralta no podía ser el asesor. Olano intentó convencerlo, Fermín, lo tenía claro: no podía ser. No estamos hablando de ninguna fortuna (800 euros al mes), pero esto es lo que cobrará Peralta este mes de noviembre, porque hay que esperar al próximo pleno para revocar lo acordado en el anterior...